

Catanzaro, 14.01.2008

Alle Imprese iscritte
Ai Consulenti del Lavoro
LORO SEDI

Circolare n° 01/2008

Prot. n°: 4/2008/ND

Oggetto: Trattamento fiscale contributi Edilcassa.

Trattamento fiscale contributi Edilcassa

In base alle disposizioni vigenti (art. 3 del D.lgs 314/97 ed alle circolari del Ministero delle Finanze n. 235/E del 1998 e n. 55 del 1999), e in conformità ai chiarimenti da parte della Commissione Nazionale Paritetica (CNCE) per le Casse Edili, al fine di consentire alle imprese gli adempimenti in materia di imposizione fiscale, nella loro qualità di sostituti d'imposta (conguaglio fiscale di fine anno ed assoggettamento ad IRPEF delle retribuzioni per l'anno in corso), comunichiamo che:

- Come di consueto, la quota di contributo "Edilcassa" a carico lavoratore (1/6) va detratta dalla retribuzione imponibile fiscale;
- La quota di contributo "Edilcassa" a carico delle imprese (5/6) concorre a formare il reddito del dipendente solamente per la parte che alimenta prestazioni di carattere assistenziale non sanitario (borse di studio, assegni funerari, sussidi straordinari, ecc..); detta quota, da sommare all'imponibile fiscale del lavoratore, corrisponde nel 2007 alla percentuale del **0,21%**.

Quanto sopra, al fine di consentire alle imprese gli adempimenti in materia di imposizione fiscale, nella loro qualità di sostituti d'imposta (conguaglio fiscale di fine anno ed assoggettamento ad IRPEF delle retribuzioni per l'anno in corso).

Pertanto all'imponibile fiscale del lavoratore (al netto contributi INPS), va aggiunto il contributo per prestazioni di carattere assistenziale sociale calcolato con l'aliquota dello **0,21%**.

La percentuale della contribuzione "Edilcassa" destinata ad alimentare prestazioni di carattere sanitario, pari allo **0,41%**, è invece esente fino al limite previsto dalla vigente normativa.

Ai fini pratici si prospetta il seguente esempio di calcolo dell'imponibile fiscale:

Retribuzione imponibile (al netto contributi INPS)	€ 1.000,00
Quota contributiva Edilcassa a carico lavoratore (1/6) 0,40% prov. di CZ	€ 4,00 (da sottrarre)
Quota contributo destinato ad assistenza sociale 0,21%	€ 2,10 (da sommare)
IMPONIBILE FISCALE	€ 998,10

Si resta a disposizione per eventuali chiarimenti e si porgono i più distinti saluti.

IL PRESIDENTE
(Dott. Silvio Guerrieri)

